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本日の進行(12:30) 

逗子市消防長 吉田純一氏

「住宅用火災報知器について」 
―次回のお知らせ― 

10 月 15 日(木)(18:30)

逗子RC･葉山RC合同例会

松岡夏子氏（葉山町環境課）

        ≪ 第 2318 回 例 会 記 録   2009 年 10 月 1 日 ≫      

■ 会 長 の 時 間   臼井 浩 会長 
本日は奥津ガバナーの公式訪問です。ようこそ逗子クラブに

お越し下さいました。ご指導よろしくお願いいたします。 

本日は、全国ロータリアンインターネット協議会、(Japan 

Rotarian Internet Conference 略して JRIC)のお話をさせ

て頂きます。RI の現在の組織ですと日本中のロータリアンが

一堂に会すことはなく、日本の他のクラブの方々と交流する

機会は限られています。メーリングリストを通じて情報交換

をする会員同士の絆を結ぶ事が目的で発足したのがこの JRIC

です。ロータリアンならば誰でも参加できますが、手段とし

てインターネットを使います。 

 会員は現在 300 名を超え、全国の RC の会員および事務職

員などで構成されるロータリーの非公式任意団体で、会長、

幹事、会計は全国各地に配置されています。PC に毎日会員の

情報が入ってきます。私はこの会の存在を渡邊会員に教わり

昨年入会しました。元々は市川会員が逗子クラブの震源地で

す。 

 9 月 11 日に東京銀座で開催の年次総会に参加しました。全

国から会員が 39 名集まり、2780 地区からは私を含め 4 人の

参加で大変和やかな会で感動しました。来年は横浜で総会が

あるとのことでインターネットをやられる方はぜひ入会をお

勧めします。なお、年会費は 3000 円でアクセス先は次のとお

りです。  http://www.jric.gr.jp  

■ 報告                  

山本幹事 到着：R の友、ガバナー月信、米山より報告

書、アチェ報告書。10 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄは 1 ドル 90 円。 

 

 

 

 

 

■ ニコニコ BOX   （４７．０００円）                       
奥津ガバナー：本日は公式訪問でお邪魔いたしました。

本年の貴ｸﾗﾌﾞのご活躍とご発展を祈念いたします。

ﾛｰﾀﾘｰの未来はあなたの手の中にあります。 
河合ガバナー補佐…本日はよろしくお願いします。 
鈴木和夫君…ﾎﾟﾘｵ撲滅ﾁｬﾘﾃｨｰｺﾝｻｰﾄのお礼に伺いました。 
臼井君…奥津ｶﾞﾊﾞﾅｰ、ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、本日はようこそお越

し下さいました。よろしくご指導お願い致します。 
船津君、山本(由)君、河野君…奥津ガバナー、よろしく。 
毛利君、湊屋君、福嶋君、渡邊君、三宅君、菊池君、 
岩瀬君、石田君、山本(三)さん…奥津ガバナー、ようこ

そ 逗子へ。 

橘(武)君…奥津 Gr・河合 Gr 補佐 ようこそ。 
石黒君、市川君、矢部(房)君、坂井君…奥津ガバナーを

お迎えして。 
矢部(光)君…奥津ガバナーをお迎えして。高洲広美様入

会おめでとう！今後の活躍を期待します。 
桐ケ谷君…奥津ガバナーの公式訪問です。 
鈴木(安)君…奥津ガバナー公式訪問ご苦労様です。 
安藤君…ﾊﾜｲの太平洋艦隊の交代式に行ってきました。 
横山君…ゴルフ場利用税を払わないでよくなりました。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ４７．０００ 

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 27 名 出席率 75.00％ 前回修正出席率65.63％

ゲスト 2780 地区奥津光弘ガバナー  第 2 グループ河合賢治ガバナー補佐 
ビジター 鈴木和夫君（藤沢東 RC） 

高洲広美さん 入会 (輸入化粧品販売) 

         累計  ￥   ５０５．０００ 

http://www.jric.gr.jp/


 

          各クラブ 1名の会員純増   友人が増え友情で結ばれること 

⑦組織全体を通じて継続性と一貫性を保つために長期計

画の手順を完全に実施する。 

10 月 1 日（木）国際ロータリー２７８０地区 2009～2010 年度

ガババー・奥津光弘氏をお迎えして逗子ロータリークラブ（会

長/臼井浩)公式訪問が行われた。 現実にクラブに個々の会員に徹底することになると、財団プ

ログラムへ 1 人１８０ドル・米山奨学金に２万円・そしてポリ

オには２千円で３年間。 

まず「今まで 43 クラブの訪問を終えたが、海の見える風光明

媚な例会場は初めてです」と切り出され 1 月 18～25 日開催

の米国・アナハイム国際協議会の様子を次のように話された。 各クラブ１名の純増、職業奉仕への取り組みの重要性クラ

ブへの例会の出席率の向上となります。 世界各国から 534 名のＧｒノミニーが集合夫人を含めて約

1000 名が日本から 34 名が出席。  

 ４つのテーマで全体会議・分科会にと論議された。水・飢餓・

健康・識字率向上であった。近年のＲＩの方針は大体継続で、

本年度の最優先項目 

 

 

 ①ポリオを撲滅する。 

 ②ロータリーに対する内外の認識と公共イメージを高める 

 ③他者に奉仕するロータリーの能力の増大を図る。 

 ④質的にも量的にも会員組織を世界的に拡大する。 

 ⑤ロータリー独特の職業奉仕への取り組みを強調。    

 ⑥国際ロータリー内の指導的才能を最大限に活用し育成する 

 

         ＲＩ ２７８０・地区大会 
 

            １０月１０（土）・１１日（日） 

 

    大磯プリンス・Ｈ  ホスト・秦野中ＲＣ 

          逗子会員は ＪＲ逗子駅に １０：２０集合 担当は三宅君 

      
 
 
 
   
 
   
 
  
 
 
 

 

１２：００ 受付・登録・入場 

１２：４０ 点鐘・開会の言葉・ＲＩ・Ｇｒ・現状報告 

１５：４５ アトラクション・秦野高校ﾁｧ･ﾘｰﾃﾞｨﾝｸﾞ 

１６：００ 記念講演「日韓によせるＲの希い」 崔相龍氏 

 

１１日 

本会議 

１８：３０ 大懇親会 

講師 崔相龍氏は 1998 年「日韓共同宣言」の文書作成に参画、

後に駐日韓国大使を務め、日韓交流に多大な貢献を果たす。 

テーマ「日韓親善は人類愛から」 ９月に韓国で講演


